

ふるさとの家郡山ニュース

第17号

水族館へ行きました

9月13・21日に水族館へ行きました。「始めてきたごちゃ。ふとかさかな（ジンベイザメ）がおんな～」と思い思いの感想を言われていました。多くの来場者の方がいて、全部は回れませんでした。とても楽しい時間を過ごしました。最後にボランティアとして参加して下さった、ご家族の方々ありがとうございました。



案山子を作っています

南方地区の案山子コンクールに出展するために「案山子」を作っています。試行錯誤しながらなんとか完成しそうです。10月14日～11月4日までホーム近くの道路脇に展示されますのでぜひ見られてください。



花尾神社秋祭り

敬老会

今年の敬老会は最高齢の入居者の方の挨拶から始まり、ビンゴゲームをしました。数字が発表されるたびに真剣にカードと見比べて、景品をゲットすると皆さん大喜びでした。



お好み焼き

お好み焼きを皆さんで作りました。昔取った杵柄、さすがに上手です。



みかん狩り

10月みかん狩りを予定しております、ご参加できるご家族の方は、ご協力お願いいたします



花尾神社の秋祭りに行きました。懐かしかなと感慨深そうでした